

L'hon. _____ Secrétaire d'Etat pour les Provinces.

L'hon. _____ Président du Conseil Privé.

L'hon. Peter Mitchell, Ministre de la Marine et des Pêcheries.

L'hon. Alexander Campbell, Maître Général des Postes.

L'hon. Jean Charles Chapais, Ministre de l'Agriculture et des Statistiques.

L'hon. Hector Louis Langevin, C.B. Secrétaire d'Etat du Canada.

L'hon. Edward Kenny, Receveur Général.

Aujourd'hui l'Hon. Sir Francis Hinks K.C.M.G. est Ministre des Finances.

L'hon. Hector Louis Langevin C.B. est Ministre des Travaux publics.

L'hon. Alexander Morris est Ministre du Revenu de l'Intérieur.

L'hon. Joseph Howe est Secrétaire d'état pour les Provinces.

L'hon. Edward Kenny est Président du Conseil Privé.

L'hon. Christopher Dunkin est Ministre de l'Agriculture et des Statistiques.

L'hon. James Cox Aikins est Secrétaire d'Etat du Canada.

L'hon. Jean Charles Chapais est Receveur Général.

* * *

On demande raison des changements opérés depuis juillet dernier : quatre ministres nouveaux depuis juin, deux résignations, deux offices longtemps vacants remplis. Toutes ces questions sont graves ; mais ce qui est plus grave, c'est que le ministère actuel a été formé en 1867 par la coalition suivant laquelle Ontario devait être représenté par trois réformistes et deux conservateurs. Et par les changements opérés, il y a maintenant trois conservateurs et deux réformistes.

"C'est bien simple, dit le pouvoir : Dans la composition du cabinet telle que d'abord agréée, cinq membres devaient représenter Ontario ; quatre, Québec ; et les autres, les Provinces Maritimes. Avant que l'union du Haut et du Bas-Canada fut dissoute il y avait six ministres pour chacune ; et durant le gouvernement de coalition de 1864, il y avait trois réformistes et trois conservateurs de chaque section. En comparant ils virent que leur politique n'était pas bien différente : ou conservateurs libéraux, ou libéraux conservateurs. Mais lorsqu'il n'en fallut plus que cinq, on discuta qui devait rester ; il a été résolu que comme à l'avant dernière élection les réformistes avaient été élus en plus grand nombre que les conservateurs pour Ontario, trois réformistes devaient entrer contre deux conservateurs.

Mais, continue le Ministère, les élections de 1867 eurent lieu sub-séquemment, et eurent pour résultat un plus grand nombre de conservateurs, que de réformistes dans la Province d'Ontario. Mais il n'y eut pas de changement dans la constitution du gouvernement jusqu'à la mort de M. Blair ; alors à raison de l'excitation antiunioniste, M. Archibald perdit son siège et envoya immédiatement sa résignation. Les deux offices ne furent pas immédiatement remplis,